



Pièces	7 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	2406748
Prix	285 000 €

Besseges

Maison à vendre (30160)

A vendre Nord du Gard, à proximité de toutes les commodités de Bessèges, maison des années 20, rénovée, disposant d'une vue dégagée sur la montagne et d'un terrain piscinable, constructible en partie. Plusieurs arbres fruitiers ont été plantés et une parcelle attenante de forêt offre le bois pour le poêle. La cuisine entièrement équipée donne sur la pièce de vie de 25m². Au même niveau, 4 chambres dont 1 indépendante avec douche. Une véranda donne accès au jardin arrière et au rez-de-chaussée où se trouvent 2 garages (possibilité d'abriter un camping-car), 1 atelier, 2 caves, ainsi qu'une ...

For sale in the North of Gard, near the center and all amenities of the small town of Besseges, house built in the 20s, renovated, with an open view of the mountain and partly buildable garden. Several fruit trees have been planted and an adjoining plot of forest provides wood for the stove. The fully equipped kitchen opens onto the 25m² living room. On the same level, 4 bedrooms including 1 independent one with shower. A veranda gives access to the rear garden and ground floor with 2 garages (possibility of housing a camper van), 1 workshop, 2 cellars, a summer kitchen and its covered ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

